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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 05 3 

Acta número cinco de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo Municipal de 4 
Distrito de Cervantes, el treinta y uno de enero de dos mil veintitrés, a las 5 
diecisiete horas, con cuarenta y cinco minutos con la asistencia de los siguientes 6 

concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Roberto Martinez Brenes    Presidente 9 

Alba Lucía Ramírez Aguilar    Propietaria 10 
Ana Jacqueline Araya Matamoros    Propietaria 11 
Margoth Granados Rugama    Propietaria 12 
FUNCIONARIOS PRESENTES 13 

Gustavo Castillo Morales    Intendente 14 
Johanna Pereira Alvarado       Secretaria 15 
MIEMBROS AUSENTES 16 
Anderson Adrián Calderón Brenes    Propietario 17 

Morelia del Carmen Caballero Trejos  Suplente 18 
Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 19 

siguiente agenda:   20 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 21 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 22 
ARTÍCULO II: ORACIÓN. 23 
ARTÍCULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 24 

 1-Sesión ordinaria 04-2023. 25 
ARTÍCULO IV: AUDIENCIA SR. MARTÍN MOYA. 26 

ARTÍCULO V: PRESENTACIÓN LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA 27 
PERÍODO 2022. 28 

ARTÍCULO VI: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 29 

ARTÍCULO VII: CIERRE DE SESIÓN.  30 

ARTÍCULO II: ORACIÓN 31 

A cargo de la concejal propietaria Alba Lucía Ramírez Aguilar.  32 
ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 33 

1-Sesión ordinaria 04-2023. 34 
Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria. 35 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿algún comentario con respecto al acta 36 
anterior? 37 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ya yo le informé a Renato que son 38 

10 metros cúbicos, le informé por correo electrónico, que el acarreo le tiene que 39 
hacer desde el tajo de RODATEC y que no puedo colaborarle con maquinaria 40 
porque tengo varios trabajos programados del acueducto y no puedo disponer del 41 

back hoe. 42 
Roberto Martinez Brenes comenta ¿y todo lo que se sacó de aquí no lo 43 

pueden usar? 44 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta si lo trituran sí, porque es que esa 45 

lleva mucho cascajo, pero en todo caso lo vamos a utilizar en Toro Loco. 46 
Roberto Martinez Brenes comenta quien esté de acuerdo con el acta de la 47 

sesión ordinaria número 04-2023 que levante la mano. 48 
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ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 49 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 50 

Martinez Brenes, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Margoth Granados Rugama este 51 
concejo declara aprobada el acta de la sesión ordinaria 04-2023. COMUNIQUESE.  52 
ARTÍCULO IV: AUDIENCIA SR. MARTÍN MOYA. 53 
Al ser las 5:53 p.m. ingresa el señor Martín Moya, se le da la bienvenida por parte 54 
de la presidencia y se le indica que cuenta con 15 minutos para exponer. 55 

 Martín Moya comenta gracias, ya yo había venido a hablar con Gustavo sobre 56 
esa orillita que quedo en la malla y con la cerca de Masis, entonces yo quiero que 57 
me den permiso para limpiar ese pedacito y sembrar hortalizas y arbolitos. 58 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿sería para sembrar hortalizas? 59 
Martín Moya comenta sí, yo le decía a Masis que lo que se sembrara fuera 60 

para los mismos adultos. 61 
Al ser las 5:55 p.m. ingresa la concejal propietaria Ana Jacqueline Araya 62 

Matamoros. 63 
Martín Moya comenta yo le había puesto un candado a la parte de atrás, 64 

entonces más bien tengo que traerle la llave. 65 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta de hecho lo conveniente es que 66 

salga de nosotros, no le corresponde hacer el gasto, fue que quisieron colaborar y 67 
lo pusieron, pero si tengo que mandar a poner candado municipal. 68 

Roberto Martinez Brenes comenta la vez pasada se había discutido eso, es 69 
algo rápido. 70 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta en mi opinión personal no veo 71 
ningún problema en que Martín haga uso que ni siquiera es hacer uso, es darle un 72 

mantenimiento, esto se dio por la topografía que no se pudo colocar la malla, donde 73 
este llano fue donde se puso la malla, es un espacio pequeño que no va a sacar 74 
siembras grandes, ¿es más que todo por pasar el tiempo Martín? 75 

Martín Moya comenta sí, incluso Masis me ofreció unas semillas que tiene él 76 
ahí. 77 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta buenas tardes, sé que llegué un 78 
poquito tarde, pero hoy justamente tenía una cita y fui a visitar ese sector justamente 79 

porque sabía que teníamos esta audiencia, a mí me parece que es mejor hacer un 80 
convenio por el bien de él mismo, para proteger al mismo señor, por lo mismo que 81 

yo les había contado la vez pasada que otra persona sembrara ahí y se vinieron a 82 
quejar, un convenio pequeño entre la intendencia y el señor que diga que él va a 83 
sembrar y lo que siembra va a hacer para el mismo Adulto Mayor y que el convenio 84 
quede en actas de que el Concejo le está dando la autorización. 85 

Roberto Martinez Brenes comenta sí con un convenio está usted con el 86 

permiso del Concejo. Nosotros le mandamos a avisar cuando ya este el convenio. 87 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta pienso que tal vez podamos 88 

trasladárselo a la administración para que él ya nada más venga a firmar. 89 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo voy a tratar de hacerlo lo más 90 
rápido posible, pero sí lo pasaría a la comisión de Jurídicos 91 

Roberto Martinez Brenes comenta entonces se aprueba hacer el convenio y 92 
se traslada a la administración, quien esté de acuerdo que levante la mano y quede 93 

en firme. 94 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 95 
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ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 96 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y 97 

Margoth Granados Rugama, este concejo aprueba realizar un convenio con el señor 98 
Martín Moya para que le dé mantenimiento y realice siembra en pequeño terreno 99 
del gimnasio municipal, se traslada a la intendencia para que por favor redacte el 100 
convenio y sea trasladado a la comisión de Asuntos Jurídicos. ACUERDO 101 
DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 102 

Al ser las 6:03 p.m. se retira el Sr. Martín Moya. 103 
ARTÍCULO V: PRESENTACIÓN LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA PERÍODO 104 
2022. 105 

Procede el señor Intendente Municipal Gustavo Castillo Morales a presentar el 106 
siguiente documento: 107 

 108 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo tengo asignada las 109 
transferencias de manera trimestral a las juntas, federaciones… entonces esto es 110 

lo que quedó como en diciembre porque en diciembre se hizo la cuarta 111 
transferencia. 112 

Ese sería para iniciar el presupuesto extraordinario 2023, este formato es 113 
nuevo, este año la Contraloría lo está pidiendo así, antes lo de bienes inmuebles 114 
venía aparte ahora viene en recursos libres. 115 

Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o alguna 116 
consulta. 117 

Quien esté de acuerdo que levante la mano y que quede en firme. 118 

ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 119 
ACUERDA; con los votos afirmativos de los concejales propietarios; Roberto 120 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros, Alba Lucia Ramírez Aguilar y 121 
Margoth Granados Rugama, este Concejo le da la aprobación a la Liquidación 122 

Presupuestaria correspondiente al Periodo 2022, presentado por parte de la 123 
Intendencia Municipal, envíese el presente acuerdo ante el Concejo Municipal de 124 
Alvarado, para su conocimiento y su debida tramitación ante el ente controlador, 125 
con copia a Lizeth Acuña Encargada del Presupuesto de la Municipalidad de 126 

Alvarado. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. 127 
COMUNIQUESE. 128 

ARTÍCULO VI: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 129 
 1-Cervantes, 26 enero 2023. ADI-02-023. Señores Concejo Municipal Distrito 130 

Cervantes. Reciban un cordial saludo.  131 
En atención a su oficio SMC-0026-01-2023, en el cual solicitan que la Asociación 132 

nombre un representante propietario y un suplente para la conformación de la Junta 133 
Vial Distrital, nos permitimos informarles que las personas designadas son las 134 
siguientes: Francisco Guzmán Gómez, propietario, teléfono: 86237528. Juan Carlos 135 

Vega Zuñiga, suplente, teléfono: 86934191. Agradeciendo su atención. Junta 136 
Directiva. ADI Cervantes.  137 

Roberto Martinez Brenes comenta para que se vengan a juramentar de hoy 138 
en 15, quien esté de acuerdo que levante la mano y que quede en firme. 139 

ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 140 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 141 

Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y 142 
Margoth Granados Rugama, este Concejo convoca a los señores Francisco 143 
Guzmán Gomez y Juan Carlos Vega Zúñiga representantes de la Asociación de 144 
Desarrollo Integral de Cervantes ante la Junta Vial Distrital a presentarse en 145 
nuestras instalaciones el próximo martes 14 de febrero de 2023 a las 5:45 p.m. para 146 

la respectiva juramentación. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 147 
ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 148 
 2-Buenas tardes. En respuesta al documento SMC-0020-01-2023 visto en 149 

sesión ordinaria #2, del día miércoles 25 de enero del 2023, se acuerda contaran 150 
con la presencia de Alba Morales, la cual funge como vicepresidenta. 151 
Quedamos atentos, muchas gracias. Junta de Educación, Escuela Luis Cruz Meza. 152 
Cartago, Alvarado, Cervantes. 153 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta es que aquí no se está pidiendo un 154 
representante creo que en eso quedamos claros en el acuerdo que es toda la junta, 155 
para mi es mejor mandar otro documento y pedir que sea toda la junta. 156 
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Roberto Martinez Brenes comenta sí, es que acaso Alba es toda la Junta, 157 
entonces que les parece si tomamos un acuerdo de que ellos nos digan el día, eso 158 

sí después de las 6:00 p.m. quien esté   de acuerdo que levante la mano y que 159 
quede en firme. 160 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 161 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 162 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y 163 

Margoth Granados Rugama, este Concejo le informa a la Junta de Educación de la 164 
Escuela Luis Cruz Meza, que debido a que a la reunión del lunes 06 de febrero no 165 
puede asistir todos los miembros de la Junta de Educación, solicitamos por favor 166 

que ustedes nos indiquen el día en que todos los miembros de la Junta puedan 167 
asistir, únicamente solicitamos que sea después de las 6:00 p.m. Quedamos 168 
atentos. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. 169 
COMUNIQUESE. 170 

 3-Cervantes 27 de enero de 2023. VIC 005-01-2023. Estimados y estimadas 171 
Comisión de Cultura Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. Juntos por 172 
Cervantes. Comité de Deportes y Recreación de Cervantes. Dulcineas de Cervantes 173 
Comité Coordinador Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos 174 

Asunto: Feria Inter cantonal de Cervantes 175 
Sirva la presente para hacer de su conocimiento que dentro del plan de trabajo de 176 

nuestro Consejo Distrital de Coordinación Institucional hemos priorizado el trabajo 177 
con la población emprendedora de la comunidad, una de las acciones será realizar 178 

la feria Inter cantonal, misma que se realizará el viernes 28 y sábado 29 de abril. 179 
Con el fin de organizar la edición de esta feria de la mejor manera, les invitamos de 180 

manera cordial a la primera reunión de acercamiento el próximo jueves 2 de febrero 181 
a las 2:30 pm. Favor confirmar su asistencia. 182 
Agradeciendo su atención, se despide Licda. Mariana Calvo Brenes. Viceintendente 183 

Municipal. Concejo Municipal de Distrito de Cervantes.  184 
 4-Cervantes enero 2023. CDRC 035-01-2023. Concejo Municipal de 185 

Cervantes. Es un gusto saludarlos y a la vez desearles éxitos en sus labores, tanto 186 
diarias, personales, como administrativas, el asunto que nos convoca a redactar el 187 

presente documento, radica en el agrado de invitarlos muy cordialmente al acto 188 
clausura de los Juegos Deportivos Comunales 2023 que se realizará el próximo 189 

sábado 04 de febrero a las 6:00 pm en el Gimnasio Municipal de Cervantes en 190 
relación al desarrollo del deporte y la recreación de nuestro distrito. 191 
Sin más por el momento y esperando contar con su asistencia, agradecemos su 192 
confirmación. P/ Comité de Deportes y Recreación de Cervantes, Luis Ramírez 193 
Bonilla. Presidente CDR Cervantes. 194 

Roberto Martinez Brenes comenta sí confirmemos asistencia, ojalá 195 
lleguemos todos. 196 
ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 197 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 198 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y 199 
Margoth Granados Rugama, este Concejo le informa al Comité de Deportes y 200 
Recreación de Cervantes que confirma asistencia a la clausura de los juegos 201 

comunales. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. 202 
COMUNIQUESE. 203 
ARTÍCULO VII: CIERRE DE SESIÓN. 204 
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Cierre de sesión. 205 
Al ser la 6:20 p.m. se concluye la sesión. 206 

 207 
 208 
 209 
Presidente Municipal    Secretaria Municipal 210 


